

園長室より

## ひかりっこストーリーを共に



### 新園長 ご挨拶

4月より歴史ある認定こども園ひかり園の園長となりました山岸千賀子と申します。幼児教育の現場は、初めてですが、子どもたちの純真な姿に、日々癒され感動しています。園庭には、遊具の他に、土に触れ、水に触れ、草花に触れ、生き物のぬくもりと命に触れる…といった五感を育て、やってみたくなる遊びや学びの種がたくさん蒔かれています。そこで、夢中になって走ったり遊んだりしている子どもたちの姿に新鮮な驚きがありました。履物をきちんとそろえたり、大きな声で元気に歌ったりする姿にも、日々感心しています。またすぐそばに広いグラウンドや公園があります。教室にはいるとお着替えやお片づけや安全な移動における分かり易いシステムが工夫され、安心して過ごす子どもさんの姿があります。見通しのもたせ方や分かり易い話し方や見てすぐわかる掲示・道具の工夫の積み重ねがされています。大切にしたい点だと思っています。今後も、園の職員が一丸となって、保護者の皆様とともに、お子さまの健やかな成長の手助けをしてみたいと思います。よろしくお願い申し上げます。



メダカと遊ぶ園児たち

### 1 本園の歴史と地の恵を大事に、誇りに

本園は昭和42年浅川団地の「北部愛児園」として原田要氏が開設され、以来恵まれた環境と地域の協力のもと、昭和47年に改築、学校法人の認可を得て「浅川学園ひかり幼稚園」となって、幼児教育を更に大きく前進させることになりました。広い運動場に加え長野市緑地課の緑ヶ丘公園グラウンドやテニスコートに恵まれて、春夏秋冬四季折々の野外保育が可能で、特に通年茶道・体操・英語・水泳教室等専任講師による指導を実施し、園児達は自然に親しみながら本園建学の主旨に添い、健やかに育っています。地域の皆さんの熱い思いをしっかりと受け止め、地の恵を大事にし、私たち職員の誇りに勤めてまいりたいと思います。



園庭で元気に朝の体操

### 2 課題を明確にし、全職員が同じ方向を向いて取り組む

保育目標に「強く」「正しく」「明るく」「優しく」を掲げ、「子どもの力と考えを信じて待つひかり園」を基本方針とします。

☆遊び ～自然から学ぶ、異年齢の友と遊ぶ。遊びから探求、学びへ進むひかりっこ

☆体験 ～「やりたいこと」を「やりたいときに」とことん遊びこむ

☆自己肯定感を高める ～「好きなこと」「得意なこと」「できること」「やりたいこと」をたくさんつくる

に向けて、課題を明確にし、全職員が同じ方向を向いて取り組んでいくことを大事にしたいと思います。同じ方向に向いた教育活動が、同じ思いを生み、それが子どもたちの安心へとつながって、子どもたちの豊かな人格形成につながると思います。

### 3 安心・安全な子ども園を目指します。

保護者の皆様にとって自分の命より大切な子どもさんの命をお預かりしていることに鑑み、確認、報告、連絡、連絡・相談を大切に考え、安心・安全なこども園にしていきたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。